

「群島の皆様の大切な命を守るために」  
～「緊急事態宣言」延長に伴う奄美群島12市町村長共同メッセージ～

奄美群島内外への移動自粛にご協力を賜り心から感謝を申し上げます。また医療従事者等におかれましては、人命を救うためとは言え感染症のリスクを負いながら従事されていることに敬意を表するとともに感謝を申し上げます。

皆様のご協力により奄美群島では4月18日以降新たな感染者は発生しておりませんが、全国的に発出されました「緊急事態宣言」の延長に伴いまして、奄美群島といたしましてもこれまでの自粛要請のお願いを引き続き延長させていただきたいと存じます。

奄美群島は医療体制が脆弱な地域であり、高齢化率が高いこと等をご理解いただき、奄美群島内外への移動を予定されている方及びお住まいの皆様、次のことへのご協力を改めてお願いいたします。

- (1) 奄美群島内外への移動を予定されている方は島外から奄美群島、奄美群島から島外、奄美群島間、いずれについても不要不急の帰省や旅行などは、極力さけていただくこと。
- (2) 医療機関への受診や職場への出勤、買い物など必要最小限の活動をのぞき、外出を自粛していただくこと。
- (3) こまめな手洗いや咳エチケットに加え、ご家族や職場などあらゆる場面において「密閉」「密集」「密接」の3つの密を徹底的に避けていただくことなど、お一人おひとりがこれまで以上に感染予防に取り組むこと。
- (4) 感染された方や治療にあたる医療関係者及びそのご家族に対する不当な差別や偏見は決して許されることではありません。風評被害につながるような行動（具体的には根拠のないうわさ話やSNSでの拡散など）を慎んでいただくこと。

感染拡大防止のため、皆様方のご協力をよろしくお願いいたします。

令和2年5月7日

奄美市長	朝山	毅
大和村長	伊集院	幼
宇検村長	元山	公知
瀬戸内町長	鎌田	愛人
龍郷町長	竹田	泰典
喜界町長	川島	健勇
徳之島町長	高岡	秀規
天城町長	森田	弘光
伊仙町長	大久保	明
和泊町長	伊地知	実利
知名町長	今井	力夫
与論町長	山	元宗

